

PlantaDoce.

Entorno

La producción de fármacos en España se frena: crece solo un 3% en septiembre

Tras crecer un 14,2% en agosto, el Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico frena el ritmo en septiembre, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

A. Escobar
8 nov 2017 - 10:30

La producción de fármacos se frena. El Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico marcó un incremento del 3% en septiembre respecto al mismo mes del ejercicio anterior, frente al ascenso del 14,2% registrado en agosto, según datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El dato de aumento en septiembre contrasta con la subida registrada de agosto, cuando el IPI repuntó un 14,2%. La cifra del noveno mes del año dista también con el descenso de abril, cuando el IPI se contrajo un 20,3%, su mayor caída en 2017. El sector inició el año con una subida del 1,6% y continuó creciendo en febrero y marzo, con alzas del 0,6% y del 29,1%, respectivamente.

En el conjunto de la industria española, el Ipi se estancó en septiembre, con un alza de sólo el 0,2%, frente al aumento del 2,3% anotado en agosto. El Ipi general encadena cuatro meses consecutivos en descenso y, de mantenerse la progresión, entrará en negativo en octubre.

Por grupos más concretos de actividad, **la producción de productos farmacéuticos de base fueron las actividades que más aumentaron su producción en septiembre, con una subida del 3,7%,** a pesar de que en agosto crecieron un 8,1%. El peor dato en lo que va de año corresponde a abril, cuando la producción de productos farmacéuticos de base descendió un 36,3%.

Por su parte, la producción de especialidades farmacéuticas creció en el noveno mes del año un 2,9% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. No obstante, en agosto el incremento registrado fue del 18,2%, según datos del INE.